

MEMORIAS DE UN ESCOLAR. Enrique Parreño Herrera.

El padre Enrique Parreño Herrera, hombre modesto y bueno, reúne las cartas escritas por su hijo Ricardo, cuando era colegial, a todos los niños del orbe, porque, como dijo Marco Aurelio y lo recuerda el compilador, en su nota preliminar: "Si como romano mi patria es Roma, como hombre, lengo por patria todo el mundo".

MEMORIAS DE UN ESCOLAR es un libro alentador, sencillo y candoroso, como todo lo que brota del corazón de un niño inteligente, que desea unirse a todos sus hermanos, los predilectos de Cristo, para sembrar esa paz, que el Maestro Bueno trajo a la Tierra.

Es reconfortante pensar que un estudiante primario y secundario dedicara sus horas de solaz a una tarea tan noble y educativa como la de comunicarse con sus compañeros de otras tierras, para sembrar la paz de Cristo, en el Reino de Cristo.

Bien ha hecho el Ministerio de Educación, regido por un hombre cultísimo, en recomendar esta obra ejemplarizadora como material complementario para la enseñanza del Castellano, en el nivel de Educación Básica.



Gmo. Feliú Cruz

707777
(TIDE C. ARANEDA BRAVO)

LAS ULTIMAS NOTICIAS 12-VII-75
SITGO. P. F.

Memorias de un escolar [artículo] Fidel Araneda Bravo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Araneda Bravo, Fidel, 1906-1992

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Memorias de un escolar [artículo] Fidel Araneda Bravo.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa